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Antrag der SPD-Regionalfraktion Stuttgart 
 

 
Haushalt 2020 

 

365 Euro-Ticket 

Die Regionalverwaltung und die Aufsichtsräte im VVS werden aufgefordert, sich 
dafür einzusetzen, 

dass Gespräche mit den Vertretern von Landkreisen, Landeshauptstadt Stuttgart 
insbesondere mit denen des Landes aufgenommen werden, damit die Voraus-
setzungen dafür geschaffen werden, um die zügige Einführung eines 365 Euro-
Tickets für alle im VVS vorzubereiten. 

 

Begründung: 

In Zeiten der Diskussionen über den Klimawandel und über weitere Fahrverbote 
kann die große VVS-Tarifreform nur der erste Schritt auf dem Weg in Richtung hin zu 
einer weiteren Stärkung des öffentlichen Personennahverkehr in unserer Region 
gewesen sein. 

Dazu gehört auch die Einführung eines 365-Euro Tickets für alle. Ein Blick nach 
Bayern zeigt, wie das funktionieren kann. Die Regierung des Freistaats bietet an, 
zwei Drittel der Mindereinnahmen des Tickets zumindest für Schüler und Auszu-
bildenden auszugleichen und nicht wie die Landesregierung hierzulande, die 
Unterstützung für die Tarifreform schrittweise gleich wieder abzubauen.  

 
 

    
Harald Raß   Thomas Leipnitz und Fraktion 


